





Ein kunterbuntes Meer aus Cowboys, Astronauten und Superhelden

Am Samstag fand in der Turnhalle der Grundschule Gottenheim die Kinderfasnet statt, veranstaltet von der Narrenzunft "Krutstorze Gottenheim". Die Turnhalle war bis auf den letzten Platz gefüllt und es herrschte eine tolle Stimmung. Es gab viele fantasievolle Kostüme bei den kleinen und großen Gästen zu bewundern und auf der Partybühne wurde zum "roten Pferd" und weiteren Fastnachtssongs getanzt. Ein Highlight für die kleinen Gäste war der Spielbereich, wo die Jungs und Mädchen

an verschiedenen Spielstationen ihre "Stempelkarte" füllen konnten. Wenn alle Stempel auf der Karte waren, wurden die Kinder mit einer Tüte Süßigkeiten belohnt. Bei der großen Polonaise durch den Saal hängten sich Groß und Klein an und bei Bewegungstänzen waren ebenfalls alle gefragt. Bei Kaffee und einer großen Auswahl an köstlichen Kuchen und anderen Leckereien konnten Eltern, Großeltern und alle weiteren Faschingsbesucher das bunte Treiben verfolgen. api/Fotos: api